

# BIG ISSUE

## Pengamanan Lomba Gerak Jalan Tingkat Kecamatan Cikakak dalam Rangka HUT ke-79 Kemerdekaan RI Berjalan Kondusif Bersama Polsek Cikakak Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Aug 13, 2024 - 15:10



*Pengamanan Lomba Gerak Jalan Tingkat Kecamatan Cikakak dalam Rangka HUT ke-79 Kemerdekaan RI Berjalan Kondusif Bersama Polsek Cikakak Polres Sukabumi*

Sukabumi, 13 Agustus 2024 – Dalam rangka menyambut HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79, Kecamatan Cikakak, Kabupaten Sukabumi, menggelar lomba gerak jalan pada Selasa (13/08). Kegiatan yang dimulai pada pukul 08.00 WIB tersebut diikuti oleh siswa-siswi dari berbagai tingkatan sekolah, mulai dari SD, MI, SMP, MTs, SMA, MA, hingga SMK, serta organisasi kepemudaan se-Kecamatan Cikakak.

Lomba gerak jalan ini mengambil rute dari halaman SDN Tenjo Laut Desa Sukamaju dan berakhir di Lapangan Sepak Bola Desa Sukamaju, yang terletak di depan Kantor Kecamatan Cikakak. Drumband dari Yasmida turut memeriahkan acara dengan mengiringi para peserta sepanjang rute lomba.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Cikakak, Iptu H. Dudung A. Jamin, S.H.,S.M.,M.H., Plt. Camat Cikakak, Sutopo, S.IP., M.Si., serta perwakilan Danramil Cisolok 2201, Serma Solekhan. Turut hadir pula Kepala Desa Sukamaju, Jaenal Abidin, Ketua PGRI Kecamatan Cikakak, serta para kepala sekolah dan dewan guru dari berbagai jenjang pendidikan di Kecamatan Cikakak.

Kegiatan lomba dibuka dan dilepas secara resmi oleh Plt. Camat Cikakak, Sutopo, S.IP., M.Si., yang didampingi oleh Kapolsek Cikakak serta Panitia Hari Besar Nasional (PHBN) Kecamatan Cikakak. Acara berjalan dengan lancar dan penuh semangat, serta mendapat dukungan penuh dari berbagai pihak, termasuk aparat keamanan dan panitia penyelenggara.

Pengamanan kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Cikakak, Iptu H. Dudung A. Jamin, yang dibantu oleh anggota Koramil 2201 Cisolok, Satpol PP Kecamatan Cikakak, Linmas Desa Sukamaju, serta Panitia PHBN.

Lomba gerak jalan berakhir sekitar pukul 11.37 WIB. Pengumuman pemenang dan pembagian hadiah doorprize rencananya akan dilaksanakan bersamaan dengan kegiatan lomba lainnya setelah pelaksanaan upacara peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-79 pada 17 Agustus 2024.

Sepanjang pelaksanaan kegiatan, situasi berlangsung aman dan kondusif, tanpa adanya insiden yang mengganggu jalannya acara.